

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

Mojiganga

La que se celebrará esta tarde en la plaza de Toros, comenzará á las tres y media. Las puertas del circo taurino se abrirán á las dos.

Precios: Entrada general de sombra, una peseta; media entrada para niños y militares sin graduación, 0'50; entrada general de sol, 0'60; media entrada, 0'30.

Según el programa, los toros proceden de la acreditada ganadería de *el Gato*, de la alcazaba de Zeluán.

Las señoras, tanto las que entren por la puerta del sol como por la de la sombra, pagarán media entrada. (Ya ven ustedes que Ramírez es hombre galante.)

Una banda de música amenizará la función.

Las tres reses que han de lidiarse estarán emboladas, para tranquilidad del público.

Las localidades de preferencia se las reserva la empresa; pero las cederá por una pequeña propina.

Los niños del Hospicio que envíe el señor delegado de los establecimientos de beneficencia tendrán entrada gratis.

Matrimonio

Esta tarde se verificará el matrimonio de la señorita Carmen Borrego con el joven Fabián Marcelo Alvarez, camarero del hotel de Las Dos Naciones.

Deseámosles una eterna luna de miel.

Lo celebramos

Están ya restablecidos de sus enfermedades, nuestro amigo y correligionario D. Felipe Mesía y el propietario del hotel de Las Dos Naciones, D. Recaredo Guerrero.

Entierro

El de la señora doña Teresa Fernández Galeano, esposa que fué de nuestro amigo D. Emeterio Martínez Torres, tuvo lugar anteayer tarde, y revisió el carácter de una imponente manifestación de duelo.

En el cortejo fúnebre, que era numerosísimo, estaban representadas todas las clases sociales.

Al pasar aquél por la calle de San Juan, los establecimientos comerciales que en ella existen, cerraron ó entornaron sus puertas en señal de duelo.

Es indudable que ciertos dolores sólo el tiempo los puede mitigar; sin embargo, la pena que embarga á D. Emeterio y á sus hijos por la pérdida irreparable de una esposa y de una madre adorada, debe tener algún lenitivo en el general sentimiento que ha producido en Badajoz la muerte de dicha señora.

Pabellón Valle

A las ocho y media representóse anteañoche *La buena sombra*, obteniendo en conjunto buena interpretación, en la que se distinguieron, cosechando aplausos justos, las señoras Vidal, Carrasco y Valle, y los Sres. Bernáldez, Calero y Rodríguez.

A las diez se puso en escena *El barquillero*, zarzuela de los Sres. López Silva y Jackson Veyán, con música del maestro Chapí, que obtuvo irreprochable ejecución; la señora Rey y señorita Aceves pusieron todo el gusto artístico que poseen en el desempeño de sus respectivos papeles, cantando la primera el aria con la mayor delicadeza y afinación posible, y la segunda, en el duo y en toda la obra, demostró, á la vez que un gran conocimiento de la escena, sus facultades de buena artista. Muy bien la señora Valle; ajustadísimo el coro de barquilleros; el Sr. Viñas, como quien fué en sus buenos tiempos, hecho un artista de cuerpo entero, y los Sres. Calero, Merchán y Martínez, que trabajaron con gran esmero, contribuyeron á que dejara un grato paladar en el público, la representación de la obra.

La cuna, puesta en escena en último lugar, y de cuya zarzuela no quise ocuparme en la anterior representación, por no censurar deficiencias de gran bulto que se observaron en su primera, deficiencias acaso más notadas, por ser esta obra una de las joyas más estimadas del repertorio: obtuvo anteañoche la buena ejecución que, cuando estudian, saben dar los artistas de la compañía Viñas-Guervos, á cuantas interpretan; la señorita Guervos, lo mismo en la noche del jueves que en la de anteayer, hizo una verdadera creación del tipo de Margarita; el público, verdaderamente entusiasmado, sólo se preocupó del trabajo de dicha artista, sin pararse á apreciar el que realizaron las señoras Vidal, Valle, Fuentalzás y Atienza, ni el de los Sres. Tremps, Merchán, Campomanes y Zocato, que por el orden que van citados enaltecieron sus respectivos papeles, haciendo que al terminar la representación de la obra, resonasen en la sala abundantes aplausos.—Kiko.

Servicio telegráfico

Madrid 16 (16'30).

Noticia confirmada

El ministro de la Gobernación confirmó la noticia de haber explotado en Barcelona una bomba.

De la explosión resultaron algunos heridos.

Las sesiones del parlamento

A juzgar por lo ocurrido ayer en el Congreso, las sesiones de las Cámaras van á revestir interés grande y serán fecundas en incidentes.

Manifestación

Según parece, ha habido en Lyon una manifestación de protesta ante el Consulado español, por la muerte de Ferrer.

La policía cargó sobre los manifestantes.

Revolución en Nicaragua

Según los despachos recibidos de América, toma incremento la revolución de Nicaragua.

Los revolucionarios se han apoderado, después de vivos combates, de algunas poblaciones.

Marchan sobre Caf Gracia, donde les esperan 2.000 gubernamentales.

Robo de importancia

Comunican de Lonaes que se ha cometido en la City un importantísimo robo de joyas.

Han penetrado los ladrones en una joyería situada frente á la catedral de San Pablo, sustrayendo joyas por valor de 7.000 libras esterlinas.

Abrieron las cajas con llaves falsas.

REGISTRO CIVIL

Casamientos

Los verificados en diversos días, desde el 10 al 16 de Octubre, son los siguientes:

Juan Llerena García con Florencia García Chaparro.

Urbano Gómez Becerra con Carmen García Pérez.

Arturo Castaño Ramos con Isabel Sueiro Guisado.

Marcelino García Merchor con Carmen Ardilla Nelle.

Fallecidos

Día 16

Vicente Sánchez Pinilla, un mes, falta de desarrollo.

Florentina García Martín, 10 años, tuberculosis pulmonar.

Nacidos

Alfonso Galache Sánchez.

Aniceto Rebollo Bueno.